

BABELIA El 'boom' de la tipografía, o el arte de vestir las palabras



SOCIEDAD La universidad británica alerta de la fuga de talento por el Brexit P20

Valls se desmarca de Cs y pide un gran pacto para aislar a Vox

El PP asume parte del discurso de Abascal sobre violencia de género

C. S. BAQUERO / J. CASQUEIRO
Barcelona / Madrid

Manuel Valls, ex primer ministro francés y candidato a la alcaldía de Barcelona por una plataforma que incluye a Ciudadanos, se desmarca del partido de Albert Rivera y propone un pacto de Estado entre PSOE, PP y Cs para aislar a Vox. "Con el nacionalpopulismo no se puede pactar", aseguró a este diario. "Socialistas, conservadores y liberales no pueden dejar espacios a los populistas, de izquierdas y de derechas, y a los nacionalistas irredentos", escribe Valls en un artículo junto al exdiputado socialista César Giner.

A diferencia de Valls, Cs "no cree en los cordones sanitarios", dijo su secretario general, José Manuel Villegas, para quien los pactos entre constitucionalistas se alejan por la "radicalización" de Pedro Sánchez. El PP defiende un acuerdo a tres, incluido Vox, en Andalucía. Y Pablo Casado asumió parte del discurso del partido de Abascal sobre la violencia de género en un guiño para desbloquear el pacto. PÁGINAS 12 A 14

El populismo y la psicosis social

Rubén Amón

PÁGINA 9

La epidemia de gripe irrumpe en España por el País Vasco y Cantabria

SONIA VIZOSO, A Coruña
El virus de la gripe ha empezado a extenderse en España por la cornisa cantábrica. En el País Vasco y Cantabria, las tasas superan los 90 enfermos por 100.000 habitantes, muy por encima del nivel epidémico. Lo peor se espera para las próximas semanas, tras recuperarse la actividad en colegios y centros de trabajo. PÁGINA 21

La economía mundial da señales de agotamiento

El frenazo en China y la caída del petróleo extienden la inquietud. La Reserva Federal se abre a revisar su política

S. POZZI / X. FONTDEGLÒRIA
Nueva York / Pekín
Las señales de agotamiento en el crecimiento económico mundial se han sucedido en los últimos días y sumen a los mercados en bruscos vaivenes. Al hundimiento del precio del petróleo, un

42%, se añade que China registra la menor tasa de crecimiento en tres décadas, lo que aún no recoge el efecto del conflicto comercial con EE UU. Apple rebajó sus previsiones de ventas precisamente por la floja demanda en China, lo que extendió el pesi-

mismo en las Bolsas. Ayer, un buen dato de empleo en EE UU hizo rebotar a Wall Street, pero el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, declaró que está dispuesto a revisar su política de subida de tipos si el escenario empeora. PÁGINAS 38 Y 39



REBELIÓN DE ALCALDES ITALIANOS CONTRA LAS LEYES ANTIMIGRATORIAS DE SALVINI. Los alcaldes de algunas grandes ciudades italianas han desafiado al Gobierno al negarse a aplicar las disposiciones de la ley de seguridad del ministro Matteo Salvini que niega el empadronamiento a los solicitantes de asilo. En la imagen, el alcalde de Palermo, Leoluca Orlando, en una marcha contra la norma. / I. PETYX (EFE) PÁGINA 4

Esta noche pon a los Reyes Magos un

RUEDA

Vinos con D.O. Rueda, espíritu joven.
www.dorueda.com

Síguenos #DeRueda

RUEDA
D.O. Rueda

El pirateo masivo de datos de políticos sacude Alemania

ENRIQUE MÜLLER, Berlín
Una masiva filtración de datos personales de políticos de todo el espectro parlamentario, salvo de la ultraderecha, sacudió ayer Alemania. El pirateo informático, cuya autoría no es conocida, también afectó a numerosas figuras públicas del periodismo o del arte. Entre los datos filtrados figuran fotografías personales, números de tarjetas de crédito o de telé-

fono, direcciones de correo o residencia o intercambios de e-mails. La canciller Merkel y el presidente Steinmeier destacan entre los políticos afectados, aunque la oficina de la jefa del Gobierno precisó que ningún dato sensible fue filtrado. La ministra de Justicia, Katarina Barley, calificó el ataque como un grave intento de "sabotear la confianza en la democracia y sus instituciones". PÁGINA 2